



Abordan la salud mental en colegios

Con el objetivo de fortalecer el apoyo psicosocial en los establecimientos educacionales de Puerto Montt, el municipio, representado por la alcaldesa subrogante Jacquelin Paz, firmó un convenio de colaboración con la Junaeb, que permitirá la intervención en 15 unidades educativas municipales, reforzando así el trabajo que ha venido desarrollando el Programa de Habilidades para la Vida (HPV).

La directora regional de Junaeb, Adriana Maldonado,

destaca que esta transferencia de recursos permitirá intervenciones de apoyo psicosocial que son urgentes en los establecimientos educacionales. "Sabemos las situaciones complejas que se están viviendo, por lo cual el apoyo del Estado, a través del Ministerio de Educación y Junaeb, es crucial para acompañar estas situaciones", señala.

El convenio contempla un acompañamiento inicial hasta diciembre de este año, con la posibilidad de extenderlo el próximo año.

En tanto, Jacquelin Paz apunta



MALDONADO Y PAZ EN LA FIRMA DEL CONVENIO.

a la relevancia que tiene abordar la salud mental en los establecimientos educacionales municipales.

Destaca, además, que el Programa de Habilidades para la Vida tiene un impacto significativo en la convivencia escolar, ya que a través de su trabajo en

el primer y segundo ciclo básico, y en la enseñanza media, el HPV se enfoca en la detección temprana de dificultades emocionales, la prevención de desafíos conductuales y el fortalecimiento de habilidades socioemocionales.

CEDIDA